

# **АННОТАЦИЯ**

к дипломной работе

студентки 4 курса, гуманитарного факультета,  
специальности - Менеджмент (социально-административный)

Белорусского Государственного Университета

**Павлович Марии Олеговны**

на тему: **Разработка стратегии развития предприятия малого  
бизнеса (на примере ЧУП «ВА-ТА»)**

Дипломная работа изложена на 82 страницах, включает 15 рисунков, 19 таблиц, 48 источников, 3 приложений, состоит из введения, трех глав, заключения, списка использованных источников.

Предмет исследования – процесс разработки стратегии развития ЧУП «ВА-ТА».

Объект – ЧУП «ВА-ТА».

Цель дипломной работы – разработка стратегии развития организации на основе всестороннего анализа его финансово-хозяйственной деятельности, состояния и тенденций во внешней среде ЧУП «ВА-ТА».

Задачи:

- исследовать теоретические основы формирования стратегии развития на предприятиях малого бизнеса;
- провести стратегический анализ внешней и внутренней среды;
- разработать стратегию развития ЧУП «ВА-ТА».

В первой главе студентка достаточно полно освещает теоретические положения темы, раскрывает понятие стратегического менеджмента, обосновывается необходимость разработки стратегии развития на предприятиях малого бизнеса.

Во второй главе дана характеристика деятельности ЧУП «ВА-ТА» за 2010-2013 годы, проведен стратегический анализ внутренней и внешней среды ЧУП «ВА-ТА».

В третьей главе разработана стратегия ЧУП «ВА-ТА», обоснованы мероприятия в рамках реализации данной стратегии.

Практическая значимость работы заключается в том, что на основе научных методов, теоретических и прикладных разработок были сформулированы рекомендации по разработке и реализации стратегии ЧУП «ВА-ТА».

## **ABSTRACT**

to research paper

4th year student, Faculty of Humanities

specialty - Management (social and administrative)

Belarusian State University

**Pavlovich Mary Olegovna**

on the theme: **Development Strategy predpryatiya small business  
(for example, PUE «VA-TA»)**

Diploma thesis is presented on 82 pages, includes 15 figures, 19 tables, 48 sources, 3 applications, consists of an introduction, three chapters, conclusion, list of sources used.

Subject of research - the process of strategy development PUE «VA-TA».

Object - PUE «VA-TA».

Purpose of the thesis - developing growth strategies based on a thorough analysis of its financial and economic activity, status and trends in the external environment PUE «VA-TA».

Objectives:

- explore the theoretical foundations of strategic development for small businesses;
- conduct a strategic analysis of internal and external environment;
- a development strategy PUE «VA-TA».

In the first chapter the student adequately covers the theoretical principles of the theme, open concept of strategic management, the necessity development strategy for small businesses.

In the second chapter, the characteristic activities PUE «VA-TA» for 2010-2013 years, conducted a strategic analysis of internal and external environment PUE «VA-TA».

In the third chapter a strategy PUE «VA-TA» justified activities in the implementation of this strategy.

The practical significance of the work lies in the fact that, based on scientific methods, theoretical and applied research recommendations were made to develop and implement strategies PUE «VA-TA».